
校長室だより 令和４年６月２８日

南の風 令和４年６月号２
学校教育目標「自ら考え判断し表現する子」

めざす児童像「自ら考える子 自ら判断する子 自ら表現する子 」
☆今年の最重点目標「自ら考え判断し表現する力を育てる教育課程を創る」

☆スローガン「あいさつとお掃除とお花の学校」 風早南部小学校長 城川 早苗

１学期も残りわずか・・・
１学期も残すところあと１ヶ月足らずとなりました。コロナ感染症対策によ

り自粛していた行事も少しずつですができるようになってきました。今多くの
子どもたちが楽しみにしているのは，水泳の時間ではないでしょうか。このと

ころ蒸し暑い日が続き，全学年プールに入ることができています。プールに入

るときには，マスクをはずす，距離をとる，お話をしないなどのルールをしっ
かり守っています。シャワーや入水時など「冷たい」と悲鳴があがるのが常で

すが，今年はそのような光景が見られず，さびしいやら感心するやら複雑な気持ちで見ています。
今年度は，通知票を２期制にしました。昨年度とのちがいは，４月から９月までを前期，１０月から

３月までを後期として評価します。個人面談は，４月から７月までの学習や生活についてお話します。
短い時間ですが，担任と保護者が直接話をする数少ない機会ですので是非学校まで足を運んでください。

これは何？
児童昇降口にある蚕のまゆです。理科支援員が１㎝にも満たない幼虫を持ってき
てくれ，毎日桑の葉をたくさん食べて大きくなっていきました。最初は気持ち悪い

と遠巻きに見ていた子どももいましたが，日々大きくなる幼虫から目を離せなくな

っていったようです。その幼虫たちがまゆになりました。なかには白いまゆに混じ
って黄色いまゆがありました。同じ桑の葉を食べているのに白いまゆと黄色いまゆ

になる蚕がいるのか，不思議ですね。

生活安全委員会 発足
今年度から新たにできた委員会です。挨拶や廊下歩行など南部っ子のきまりを

守り気持ちよく生活ができるように考え働きかけています。取組の第一段として
休み時間に廊下歩行を呼びかけています。右側通行ができるように廊下の真ん中

を仕切るテープを貼る作業も行いました。

本校は，今年度委員会活動が活発になってきています。よ
りよい学校，みんなが過ごしやすい学校にするためにそれぞ

れ動いています。
それぞれの委員会の活動の様子やお知らせなど児童昇降口の「南部っ子コーナー」

に貼ってあります。学校におこしの際は，見てください。給食委員会の取組である
好きな献立アンケートの結果も掲示してあります。

七夕にねがいをこめて
地域の荒木さんのご厚意によって今年も七夕用の竹をいただきました。今子どもたちが短冊にねがい
を書いて飾っています。どんなねがいが書かれているか，紹介します。

・まほうつかいになりたい。 ・にんじゃになりたい

・パルクールせん手になれますように。
・みんなが幸せになれるおかしを作りたい。 ・友達と毎日笑い合えますように

・１５０周年が成功しますように。 ・無限大の力をつけていろんなところでたく
さん 活やくしたい

・ディエゴ・マラドーナより つよいサッカーせんしゅになれますように
みなさんの夢がかなうといいですね。

※土曜日参観にご参観いただき，ありがとうございました。


